



**Nombre de alumno: Jazmin Judith Gomez Altuzar.**

**Nombre del profesor: Lic Yessica Dariana Sanchez Sanchez**

**Nombre del trabajo: Ensayo.**

**Materia: Ludologia.**

**Grado: 8°**

**Grupo: Doctorado en Educación**

Ocosingo, Chiapas 15 de enero de 2022

## INTRODUCCIÓN

La importancia del juego en el desarrollo infantil da como resultado aprendizaje en los niños, debido a esto es importante insertar en los niños una serie de juegos con fines educativos esto permitirá a que socialicen, interactuando entre sí. Los aprendizajes se producen mediante cada juego, pues cada uno de ellos tiene como objetivo que los niños desarrollen habilidades y valores que estos se verán reflejados en su comportamiento y en como ellos evolucionen en cada etapa de su vida.

## EL JUEGO EN EL DESARROLLO INFANTIL

La importancia del juego en el desarrollo infantil es una responsabilidad como docente, puesto a que esto da acceso a que los niños puedan comprender fácilmente conocimientos que son fundamentales para su desarrollo cognitivo, los primeros años de vida de un niño son reflejados a una esponjita a lo cual van absorbiendo aprendizajes de todo lo que les rodea y esto se ve reflejada en su actitud.

En la actualidad el juego toma lugar a crear un ambiente de socialización para cada niño, y por lo consiguiente crea una inclusión, en la cual se elimine la discriminación que ha sido un detonante para la estabilidad de algunos niños ya que cada niño posee ser único, diferente entre los demás.

La implementación de juegos en la educación da cabida a que los niños tengan una exploración de nuevos saberes, a que ellos descubran nuevas habilidades, poniendo a prueba su saber intelectual y sus movimientos físicos, a que creen una estabilidad en sus emociones puesto que lo que caracteriza a un niño es que este sonría y este feliz para así el no presente problemas de conducta

Lo importante es que el juego es una estrategia que se utiliza para que el aprendizaje no sea aburrido ya que los niños suelen aburrirse fácilmente y esto obstruye a que se limiten a aprender, entonces ahí el docente debe aplicar juegos interactivos que le beneficien a su método de enseñanza y el aprendizaje de cada niño

## CONCLUSIÓN

En conclusión el juego tiene como papel fundamental a que cada niño interactúe, socialice, explore, manipule, y manifieste un buen comportamiento y a través del mismo adquiera y desarrolle habilidades necesarias durante su aprendizaje cognitivo

BIBLIOGRAFIA: AUTOR JAZMIN JUDITH GOMEZ ALTUZAR